

## Centro de Finanzas del Congreso llevará el nombre de la economista y legisladora

## ENRIQUE MÉNDEZ Y FERNANDO CAMACHO

A propuesta de Morena, la Cámara de Diputados designó al Centro de Finanzas Públicas con el nombre de Ifigenia Martínez, ex presidenta de la mesa directiva que falleció el 5 de octubre pasado.

Al inicio de la sesión, donde también tomó protesta la diputada Marybel Villegas Canché, quien sustituye a la nueva secretaria de Educación de Quintana Roo, Elda María Xix, la Cámara ratificó el acuerdo de la Conferencia para la Dirección y Programación de los Trabajos Legislativos, que nombra al centro para honrar a Ifigenia Martínez.

Desde su curul, Carol Antonio Altamirano (Morena) explicó que se trata del "reconocimiento a la gran trayectoria de Ifigenia Martínez como economista y académica, a sus aportaciones a la lucha democrática del país y a su trayectoria legislativa".

Con esta decisión, expuso, la Cámara "pone en primer lugar los retos y objetivos que ella defendió de que México necesita una mejor distribución de los ingresos para que pueda desarrollarse, que requerimos una política fiscal sin privilegios, así como una estrategia de empleo y salarial que recupere el bienestar de las clases populares".